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Anfrage

Anfrage:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Langner,

die Angebotsmieten in Koblenz sind in den vergangen 15 Jahren fast durchgängig gestiegen. Die
daraus entstehenden Probleme, vor allem für die weniger vermögenden Wohnungssuchenden, sind
allgemein bekannt. Durch den gemeinnützigen Anspruch an Wohnungen und anderen Immobilien in
öffentlicher Hand ergibt sich hierbei für die Stadt und ihre Unternehmen eine besondere
Verantwortung. Um den Einfluss dieser einschätzen zu können, stellen wir Ihnen folgende Fragen:

1. Wie viele Immobilien befinden sich im Besitz der Stadt Koblenz und der städtischen
Unternehmen? Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und
Unternehmen zu geben.

2. Wieviel Wohneinheiten befinden sich im Besitz der Stadt Koblenz und der städtischen
Unternehmen?
Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und Unternehmen zu geben.

3. Wie hoch ist der durchschnittliche Mietpreis pro Quadratmeter in Koblenz?
Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und Unternehmen zu geben.

4. Wie hoch ist der durchschnittliche Mietpreis pro Quadratmeter in den in Wohnungen der Stadt
Koblenz und den städtischen Unternehmen?
Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und Unternehmen zu geben.

5. Wie viel Prozent der Immobilien in Koblenz befinden sich im Besitz Stadt Koblenz und der
städtischen Unternehmen?
Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und Unternehmen zu geben.

6. Wie viel Prozent der Wohneinheiten in Koblenz befinden sich im Besitz Stadt Koblenz und der
städtischen Unternehmen?
Wir bitten darum, die Antwort zusätzlich als Auflistung nach Stadtteil und Unternehmen zu geben.

7. Sind der Stadt Koblenz die Eigentumsverhältnisse der nicht-städtischen Immobilien und
Wohneinheiten bekannt?
Wenn ja, bitten wir darum, diese darzulegen.
Wenn nein, warum nicht?
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Auswirkungen auf den Klimaschutz: keine

Finanzielle Auswirkungen: keine


